

K-2-2-1962 II Mobilität

Antragsteller*in: Grüne Jugend Sachsen-Anhalt

Beschlussdatum: 17.04.2021

Text

Von Zeile 1964 bis 1966 löschen:

Neue Autobahnprojekte lehnen wir ebenso ab ~~wie den Ausbau von bestehenden Autobahnen, für die noch kein Planungsrecht besteht~~. Wir fordern von der nächsten Bundesregierung, den Bundesverkehrswegeplan nach ökologischen und

Begründung

Die Grüne Intention ist klar: Klimawandel, Mobilitätswende, Umweltschutz sind Ziele, die einer weiteren Investition in Autobahn-Infrastruktur klar entgegenstehen.

In Sachsen-Anhalt haben wir nun leider die Situation, dass aktuell Autobahnen gebaut werden, die im politischen Prozess bereits so weit fortgeschritten sind, dass ein landespolitisches Umlenken kaum noch möglich ist. Mit der Formulierung im zweiten Satzteil verschließen wir uns allerdings als Landesverband gegenüber einer nicht landespolitischen und denkbaren Lösung, die bereits im nächsten Satz beschrieben wird: eine grundlegende Überarbeitung des Bundesverkehrswegeplans. Es sollte Aufgabe des nächsten Bundestages sein, zu prüfen, ob auch Autobahnprojekte mit Planungsrecht neu zu bewerten sind. Dem sollten wir uns dann auch nicht entgegenstellen.

Die Botschaft sollte klar und unmissverständlich bleiben: Keine neuen Autobahnprojekte in Sachsen-Anhalt, für die bestehenden Projekte gibt es über den Bundesverkehrswegeplan Spielraum, der genutzt werden sollte.